

# 葉隠塾長日記

私の親しい社長で、毎月一日に伏見稲荷大社で商売繁盛祈願されている方がいらっしゃいます。信心深くない私は、あまり気にしていませんでした。が、伊勢神宮で御垣内参拝をして以来、神社に少し興味がでてきましたので、週末は自宅から片道五キロの熱田神宮の境外摂社までジョギングして参拝をしています。するとある日、本屋さんで「成功している人は、なぜ神社に行くのか？」と言う本を見つけて読んでみました。かなりスピリチュアルなことが書かれていたので、途中で半信半疑になりましたが、正式なお祈り方法が書かれていましたので実践しています。住所、名前、お参りできたことへの感謝・お願い事をお伝えし、祝詞(のりと)を唱えるのです。「はらいたまえ きよめたまえ かむながら まもりたまえ さきわえたまえ」…意味は「お被い下さい、お清め下さい、神様のお力により、お守り下さい、幸せにして下さい」です。そして冒頭の社長をマネして、可能な限り毎月一日に熱田神宮へ参拝することにしました。後で知りましたが、これを「朔日参り」と言って、無事に過ぎた一ヶ月に感謝し、新しい月の無事をお祈りする古くからの風習で、普段よりたくさんの方がお参りするのだそうです。そして参拝者向けに「朔日市」が開催されて賑わっています。お伊勢さんでは赤福の「朔日餅」が有名ですが、とても買えませんので、ここで「あつた朔日餅」を買っています。ですがこれも大変な人気で、昼前には売り切れてしまっていますので、買った時は唯一、目に見える形のご利益ですね(笑)。

三浦光広

## 葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか さとる)

「嵐」復活の発表がありました(涙)。最後のコンサートを来年春に行い、2026年5月をもって解散。「嵐」の復活を信じて、2020年以降もファンクラブ会費を継続支払いしておりました(僕と妻と娘の三人分)。

という事で、コンサート日程の発表まで、来春は全てスケジュールを空けておくつもりです(笑)、当選イメージしかしていません(笑)。

森 大輔(もり だいすけ)

最近ちよくちよく、就寝時にユーチューブで「焚火の音」「ひぐらしの鳴き声」「雨の音」を聞いております。激しい運動後はどうしてもアドレナリンが出る？ため寝付けず、睡眠導入時にリラクゼーション効果があるかもと聞いているのですが、家族からはただ「最近病んでいる…」と思われるようです…

左藤 史隆(さとう ふみたか)

2020年の秋にH部長にそそのかされて入会した「嵐」のファンクラブ、来年の春にようやくコンサートに行くチャンスが出てきました。しかし、休止中に追加したMrs. GREEN APPLEのファンクラブは何度応募しても未だに当選が一度も無いので、最後のツアーで行くことが出来るのか今からソワソワしています。生で『ねえー、盛り上がってるのぉ？』のコールに応えたいものです。

岡 洋次郎(おか ようじろう)

今年一月にバイクのバッテリーが上がってから四ヶ月も放置してしまいました。五月にようやくバッテリーを新品交換し、エンジンは始動するようになったのですが、今度はエンジンの回転数が安定せずに下がっていき、エンジンが止まってしまいう事態に直面しました…。夏の酷暑のドムツーリングまでには直さない！

大平 和彦(おおひら かずひこ)

自宅のテレビが二月に壊れたのに続き、今月洗濯機も壊れました。いつ買ったのか確認したら2017年製で、本体に標準使用期間も八年と書いてありました。最近の家電は十年持たないのですね。リビングのエアコンは今年二十一年目ですが。

今月もお楽しみいただけましたか？

来月もよろしくお願ひします！



楠精工株式会社

- ・社員数：42名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL: <http://www.kusunoki-dieholder.co.jp>